

Berufswahltag Signau – Eggiwil – Röthenbach

Es ist wichtig, dass junge Menschen die Möglichkeit haben, verschiedene Berufsbilder kennenzulernen, um ihre Karriereentscheidungen auf fundierter Basis zu treffen. Die Fischer & Cie. AG hat diesen Gedanken verstanden und ermöglichte den sieben Schülerinnen und Schülern der siebten bis neunten Klasse aus Röthenbach, Eggiwil, Signau und Bowil einen Tag voller spannender Einblicke in ihre Arbeitswelt.



Nach der Begrüssung und Vorstellung der Firma, durften die Schülerinnen und Schüler selber Hand anlegen und beispielsweise Aufträge erfassen, die bestellten Waren im Lager holen und kommissionieren. So konnten sie erste Erfahrungen in den Berufsbildern Kaufmann/Kauffrau und LogistikerIn sammeln.



Ein Highlight des Tages war sicherlich die Fahrt mit einem der vielen Lastwagen der Fischer & Cie. AG. Sie hatten die Möglichkeit, den Arbeitsalltag eines Strassentransportfachmann/-frau kennenzulernen und mit einem Chauffeur eine Tour auf dem Bock mitzuerleben

Auch auf dem Stapler hatten die Jugendlichen ihren Spass und durften nach einer kurzen Instruktion über einen Parcours fahren sowie das Auf- und Absetzen von Paletten üben. Ein aufregender Abschluss eines spannenden Tages!

Die Fischer & Cie. AG zeigt mit ihrem Engagement, wie wichtig es ist, junge Menschen auf ihrem Weg ins Berufsleben zu unterstützen und ihnen die Möglichkeit zu geben, die Arbeitswelt kennenzulernen. Wir hoffen, dass dieser Schnuppertag bei den Schülerinnen und Schülern das Interesse an diesen Berufsbildern geweckt hat und dass sie in Zukunft vielleicht sogar eine Ausbildung bei der Fischer & Cie. AG in Betracht ziehen werden.

Vielen Dank für das Interesse. Wir wünschen den Schülerinnen und Schülern alles Gute für ihre berufliche Zukunft!